

# Cuando la emergencia exige llegar a tiempo

Los incendios que afectan al sur de Chile nos recuerdan, una vez más, lo frágiles que pueden ser los territorios frente a emergencias de gran escala. Detrás de cada foco activo hay comunidades que necesitan apoyo urgente, insumos básicos, alimentos, agua, medicamentos y coordinación efectiva para responder a tiempo.

En este contexto, el sector logístico y de transporte cumple un rol clave. Estar preparados, anticiparse y contar con planes de contingencia y operaciones flexibles ya no es solo un desafío operativo, sino un compromiso

con el país. La correcta planificación y la colaboración entre actores públicos y privados permiten movilizar recursos esenciales cuando más se necesitan; en emergencias, la rapidez y la coordinación marcan la diferencia.

Llegar a tiempo puede significar la diferencia entre la ayuda que se queda en el camino y la que realmente impacta donde más se necesita. Hoy, más que nunca, la logística es sinónimo de resiliencia, responsabilidad y apoyo concreto. Llegar a tiempo no es una opción: es una responsabilidad.



**Alfredo Kameid, Gerente General de Grupo Kameid**